

3.

Gullivers erste Begebenheiten in dem Hause eines Hihahaha.

Wir waren ungefähr drei englische Meilen gegangen, als wir ein langes, niedriges Gebäude vor uns sahen, das ganz aus Holz aufgeführt, und mit Stroh gedeckt war. Nun glaubte ich endlich unter Menschen zu kommen, faßte frischen Muth, und suchte meine Korallen und den andern Kindertand hervor, womit die Europäer den Indianern ohne große Kosten so prächtige Geschenke machen. Der Grauschimmel gab mir zu verstehen, ich möchte zuerst hinein treten. Da befand ich mich nun in einem geräumigen, saubern Stalle, in dem weder Freßtrog noch Heuraufe fehlte. Es